
Pièces 3 Pièces

Superficie 76 m²

Référence 4-1215VA

Prix 699 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Dans  une  résidence  de  prestige  du  Cannet  résidentiel,  avec  gardien  et  piscine,

splendide appartement de 3 pièces entièrement rénové avec des prestations haut

de gammes.Vous profiterez d'un hall d'entrée, un vaste séjour qui dessert sur une

terrasse plein sud, il offre une vue mer panoramique sur le bassin cannois et les iles

de Lérins.La partie nuit  se compose de 2 chambres avec de nombreux placards,

salles de bain/douche et WC.Un garage et une cave complètent ce bien.

In  a  luxury  residence  in  Le  Cannet,  secure  and  swimming  pool,  splendid  3-room

apartment fully renovated to a very high standard.You will enjoy an entrance hall, a

vast living room opening onto a terrace with panoramic views of the sea, the bay of

Cannes  and  the  Lérins  islands.The  night  area  comprises  2  bedrooms with  ample

closet space, bathroom/shower and WC.A garage and cellar complete this propert

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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